

Subregional Office for North Africa
Avenue Attine- Hay Riyad
P.O.Box 2062 - Rabat, Morocco
Tel.: (+212) 537 71 78 29/ 537 71 56 13
Fax: (+212) 537 71 27 02
web: www.uneca.org/north-africa



United Nations
Economic Commission for Africa

Subregional Office for West Africa
Maison des Nations Unies
428 Avenue du Fleuve Niger
P.O. Box 744 Niamey, Niger
Tel: (+227) 20 73 72 00/01-
Fax : (+227) 20 72 28 94
web: www.uneca.org/sro-wa

Welcome to the Experts Group Meeting
"Crisis Resilience and Development Sustainability in North and West Africa"

Bienvenue à la Réunion de groupe d'experts :
« Résilience aux crises et durabilité du développement en Afrique du Nord et de l'Ouest »

INFORMATION NOTE

Date of the meeting: November 1-3, 2022
Venue: Four Seasons Hotel - Marrakech (Morocco)
1 Boulevard de la Menara, Marrakech, 40000,
fatimazara.maarouf@fourseasons.com
Tél: +2125243592310 / +2125243-59200
E-mail : fatimazara.maarouf@fourseasons.com
Site web: <https://fourseasons.com/marrakech>

1. Registration and badges

Participants are invited to fill the registration form and send it back to the Office by email to assouqaddou@un.org or by fax to: (+212) 537 71 78 29/537 71 56 13 as soon as possible

Participants, including those who have previously registered, will be required to register and obtain identification badges prior to the start of the meeting. Registration will take place on the first day of the meeting before the official opening ceremony.

For security and logistical reasons, identification badges should be worn by all participants at all times during the meeting, as well as during official social functions.

2. Documentation

The documents of the meeting will be sent by email to the participants. Hard copies will be provided during the registration session. The participants are invited to contact the secretariat for all questions concerning the Office publications or the distribution of documents during the meeting.

NOTE D'INFORMATION

Date de la réunion : 1 au 3 Novembre 2022
Lieu : Hôtel Four Seasons - Marrakech (Maroc)
1 Boulevard de la Menara, Marrakech, 40000,
Tél : +2125243592310 / +2125243-59200
E-mail : fatimazara.maarouf@fourseasons.com
Site web: <https://fourseasons.com/marrakech>

1. Inscription et Badges

Pour s'inscrire, les participants sont priés de renseigner le formulaire d'inscription et de le faire parvenir au Bureau par email à l'adresse : assouqaddou@un.org ou par fax au (+212) 537 71 78 29/537 71 56 13

Un enregistrement est prévu sur place avant l'ouverture de la réunion et un badge sera remis aux participants.

Pour des raisons de sécurité et de logistique, le port du badge est obligatoire durant toute la période de la réunion.

2. Documentation

La documentation relative à la Réunion sera transmise aux participants par email. Un jeu complet de documents leur sera remis au moment de leur enregistrement sur place. Ils sont invités à consulter le secrétariat pour toutes questions concernant les publications du Bureau et la distribution de documents durant la réunion.

3. Immigration requirements

All participants attending the meeting must obtain entry visas from Moroccan diplomatic missions, with the exception of participants who possess laissez-passer passports issued by the United Nations and nationals of countries indicated on the Annex 1.

Participants from other countries not mentioned in the Annex 1 and where a Moroccan diplomatic mission exists are requested to contact this mission for visa application process. The invitation letter should be presented.

Participants coming from countries where no Moroccan diplomatic mission exists could be granted a visa on arrival at the Moroccan airport provided that they request that from the Office 10 working days before their arrival date.

For more information, please visit :

<https://www.diplomatie.ma/Conseilsauxvoyageurs/tabid/156/language/en-US/default.aspx>

4. Hotel Accommodation

For accommodation purposes, hotels indicated on the Annex 2 will provide special rates for participants. Should you need the Office to arrange your booking, please inform us about your preferred hotel by email to assouqaddou@un.org

All participants are required to settle their accommodation fees directly to the hotels.

The sponsored participants are expected to pay their accommodation bill directly to their hotel.

The DSA rate is \$ 158 per night will be paid to participants sponsored by ECA during the event.

5. Climate

Marrakech has a mild, temperate climate. The average temperature in November ranges from 13-23 degrees Celsius during the day.

For more information, please visit: <http://www.marocmeteo.ma>

3. Règlementation en matière de visas

Tous les participants étrangers doivent obtenir un visa d'entrée, délivré par les missions diplomatiques marocaines, à l'exception des participants porteurs d'un laissez-passer de l'Organisation des Nations Unies et des ressortissants des pays listés dans l'Annexe 1.

Pour les participants provenant d'un pays ne figurant pas sur la liste de l'Annexe 1, et où une représentation diplomatique du Maroc existe, ils sont priés de s'adresser à cette mission munis de la lettre d'invitation du Bureau pour introduire une demande de visa.

Pour les participants provenant d'un pays où le Maroc ne dispose pas de représentation diplomatique ou consulaire, un visa d'entrée pourra leur être délivré à l'aéroport d'arrivée à condition d'en faire la demande au Bureau dix jours ouvrables avant la date d'arrivée.

D'autres renseignements sont disponibles sur :

<https://www.diplomatie.ma/Conseilsauxvoyageurs/tabid/156/language/en-US/default.aspx>

4. Hébergement et frais de séjour

Pour les besoins d'hébergement, les hôtels répertoriés en annexe 2, accordent des tarifs préférentiels. Les participants qui souhaitent bénéficier de ces tarifs préférentiels sont invités à nous envoyer leur choix d'hôtel par courriel à assouqaddou@un.org, ou contacter les hôtels cités directement

Les participants sponsorisés par le Bureau sont appelés à régler leur facture d'hébergement directement à leur hôtel.

Le taux de DSA est de 158\$ par nuitée et le montant sera payé aux participants sponsorisés par la CEA au cours de la Réunion.

5. Climat

La ville de Marrakech jouit d'un climat doux et tempéré. La température moyenne au mois de Novembre varie entre 13 °C et 23 °C degrés Celsius le jour.

La météo peut être consultée sur le site <http://www.marocmeteo.ma>

6. Money and Banks

The Moroccan Currency is the "Moroccan Dirham" (MAD or DH). Recognized bank cards (Master card, Visa, ...) are generally accepted in touristic areas, hotels and super markets in Morocco.

Banks are open from Monday to Friday as follows: 8:15am to 4:00pm. Participants could make the exchange of the recognized foreign currencies (US\$, Euro, ...) in the banks, airports and hotels based on the daily rates published by Bank Al Maghrib. For more information, please visit : <http://www.bkam.ma>

By way of indication, the exchange average rates as of 10/11/2022 are : 1 Euro = 10.701 MAD / 1US\$ = 11.032 MAD

7. Transport

Marrakech Airport – Marrakech Menara
Marrakech Airport is 3km away from the city center.
For more information, please visit:
<http://www.onda.ma>.

Taxis are available at the airport.

For participants from different cities in Morocco, the flat rate 700 MAD/72USD is allocated covering the outward and return journeys.

8. Health measures and requirements

Participants must inquire and to comply with sanitary measures in all countries as needed. In Morocco, sanitary pass justifying the taking of the vaccines against COVID-19 is mandatory.

1. The costs relating to the PCR test at the place of departure will be reimbursed in Morocco in local currency (Dirhams) on presentation of the payment receipt only for people supported by the Organization (CEA)
2. The PCR in Morocco -Marrakech will be organized by the organization in Marrakech. For persons supported by the Organization (CEA)

6. Monnaie / Banques

La monnaie nationale au Maroc est le « Dirham Marocain » (DH ou MAD). Les cartes bancaires les plus courantes (Master Card, Visa, ...) sont généralement acceptées dans les zones touristiques, les hôtels et les grands commerces marocains.

Les banques sont ouvertes du Lundi au Vendredi de 8h15 à 16h00. Les participants peuvent faire l'échange de billets étrangers acceptables (US Dollars, Euro...) au sein des banques, des aéroports et des hôtels sur la base des taux de la Banque

centrale du Maroc. Ces taux sont consultables sur le site web de Bank Al Maghrib : <http://www.bkam.ma>
A titre indicatif, les taux de change au 10/11/2021 sont :

1 Euro = 10,701 MAD / 1US\$ = 11,032 MAD

7. Transport

L'aéroport Marrakech-Menara est situé à environ 3 km du centre-ville. Pour plus d'informations, veuillez visiter : <http://www.onda.ma>.

Les taxis sont disponibles à l'aéroport.

Pour les participants en provenance de différentes villes du Maroc, le taux de forfaitaire de 700 MAD/72USD est alloué couvrant l'aller et retours.

8. Mesures Sanitaires

Test PCR

Les participants doivent se renseigner et se conformer aux mesures sanitaires dans tous les pays selon les besoins. Au Maroc, le carnet sanitaire justifiant de la prise des vaccins contre le COVID-19 est obligatoire

1. Le frais relatif au PCR test au lieu de départ sera remboursé au Maroc en monnaie local (Dirhams) sur présentation du reçu paiement uniquement pour les personnes prises en charge par l'Organisation (CEA)
2. Le PCR au Maroc -Marrakech sera organisé par l'organisation à Marrakech. Pour les personnes prises en charge par l'Organisation (CEA)

9. Contacts / Contacts

Focal point :

SRO-NA

Zoubir Benhamouche, Economic Affairs Officer

Email: benhamouche@un.org

SRO-WA

Amadou Diouf, Chief Sub regional initiatives Section

Email : diouf19@un.org

Invitations :

SRO-NA

Fouzia Assou Qaddour

Email : assouqaddou@un.org

SRO-WA

Zara Sani

Email: saniz@un.org

Presse / Communication

SRO-NA

Houda Filali-Ansary

Email: filali-ansary@un.org

SRO-WA

Tahirou Gouro

Email : gouro2@un.org

Administration / logistics :

SRO-NA

Fouzia Assou Qaddour

Email: assouqaddou@un.org

Naima Sahraoui

Email: sahraoui.uneca@un.org

Lahcen Hmade

Email: hmade@un.org

SRO-WA

Aissatou Sene, Administrative and Finance Officer

Email: aissatou.sene@un.org

Mariama Moussa Maiga

Email: moussamaiga@un.org

Kudirat Taiwo Adeniyi

Email: taiwo.adeniyi@un.org

10. Useful addresses / Adresses utiles

Clinic / Cliniques

Private clinics

Hospitals Polyclinique: Du Sud, 2 rue de Yougoslavie, Guéliz

Tel.: 0524/446399 or 0524/447999

Clinique al Koutoubia: Rue de Paris, Hivernage

Annex 1 / Annexe 1 :

Les ressortissants des pays figurant sur la liste ci-après sont dispensés de la formalité de visa d'entrée au Maroc

Algérie	Koweït
Allemagne	Lettonie
Arabie Saoudite	Liechtenstein
Argentine	Lituanie
Australie	Luxembourg
Autriche	Mali
Bahreïn	Malte
Belgique	Mexique
Brésil	Niger
Bulgarie	Norvège
Canada	Nouvelle Zélande
Chili	Oman
Chypre	Pays-Bas
Congo (Brazzaville)	Pérou
Corée du Sud	Pologne
Côte d'Ivoire	Philippines
Croatie	Portugal
Danemark	Porto-Rico
Espagne + Andore	Qatar
Estonie	Roumanie
Emirats Arabes Unis	Sénégal
Etats Unis d'Amérique	Singapour
Finlande	Slovaquie
France + Monaco	Slovénie
Grande Bretagne	Suède
Grèce	Suisse
	Tchèque
	Tunisie
	Turquie
	Venezuela

Guinée
 Hong-kong
 Hongrie
 Indonésie
 Irlande
 Islande
 Italie
 Japon

Nota: Les Experts des Nations Unies détenteurs de passeports ou de laissez-passer délivrés par l'ONU, sont dispensés du visa d'entrée au Maroc.

Annex 2 / Annexe 2 - Hotel list with preferential rates for UN

Type	Name of hotel and address	Price Single room BB (MAD)
4*	Hôtel El Andalous Lounge & Spa Avenue du Président Kennedy, Hivernage, - Marrakech Tel: +212.524.44.82.26 / Fax : +212.524.44.72.34 Email: habiba.resa@elandalous-marrakech.com Email: resa@elandalous-marrakech.com Email: Contact@elandalous-marrakech.com https:// www.elandalous-marrakech.com	500,00 DHS 45 USD
3*	Hôtel palais Al Bahja 33 Rue Ibn el Qadi, Marrakesh Tel: +2125244-33001 Email: Resa.hotelpalaisalbahja@gmail.com https://www.booking.com/hotel/ma/palais-al-bahja.en-gb.html	411.00 DHS 37 USD
3*	Hôtel Tachfine Bd Mohamed Zerktouni, angle Mohamed El Beqal, Marrakech Tel: 0524447188 Email: tachfine@gmail.com	Single: 300 DHS – 27 USD Double: 400 DHS- 36 USD

6. Banque et Monnaie

La monnaie marocaine est le « dirham marocain » (MAD ou DH). Les cartes bancaires reconnues (Master card, Visa, ...) sont généralement acceptées dans les zones touristiques, les hôtels et les supermarchés au Maroc.

Les banques sont ouvertes du lundi au vendredi de 8h15 à 16h00. Les participants pourront effectuer le change des devises étrangères reconnues (US\$, Euro, ...) dans les banques, aéroports et hôtels sur la base des taux du jour publiés par Bank Al Maghrib. Pour plus d'informations, rendez-vous sur : <http://www.bkam.ma>

A titre indicatif, les taux de change moyens au 10/11/2022 sont : 1 Euro = 10,701 MAD /

1US\$ = 11,032 MAD

7. Le transport

Aéroport de Marrakech – Marrakech Ménara

L'aéroport de Marrakech est à 3 km du centre-ville. Pour plus d'informations, rendez-vous sur : <http://www.onda.ma>.

Des taxis sont disponibles à l'aéroport.

Pour les participants de différentes villes du Maroc, le forfait de 700 MAD/72USD est alloué pour couvrir les trajets aller et retour.

8. Mesures et exigences sanitaires

Les participants doivent se renseigner et se conformer aux mesures sanitaires dans tous les pays selon les exigences. Au Maroc, le carnet sanitaire justifiant de la prise des vaccins contre le COVID-19 est obligatoire.

1. Les frais relatifs au test PCR au lieu de départ seront remboursés au Maroc en monnaie locale (Dirhams) sur présentation du reçu de paiement uniquement pour les personnes prises en charge par l'Organisation (CEA)

2. Le PCR au Maroc -Marrakech sera organisé par l'organisation à Marrakech. Pour les personnel prises en charge par l'organisation (CEA)